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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1105/ 2018.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a instalação de um ponto de ônibus com cobertura, na Av. da 

Marçonaria, mais precisamente em frente ao comercio "Só Piscinas", 

haja vista não haver ponto nessa região, sendo distante o ponto seguinte 

para as pessoas que estejam para ir a Rodoviária, Secretaria da Educação. 

Sala das Sessões, em 08 de novembro de 2018. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DA ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	56 /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a climatização da sala de curativo, no Posto de Saúde 

Familiar (PSF) do Bairro Siriema, tendo em vista, a importância em 

proporcionar um melhor atendimento. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DA ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	a 	/ 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando, a instalação de postes elétricos, na Avenida Pedra 

Comprida, no Bairro Pedra Comprida, tendo em conta a ausência de 

iluminação, tornando o local inseguro às pessoas que transitam nessa 

região, logo, faz-se necessário que seja atendida a solicitação, tendo em 

vista a majoração da segurança das pessoas. 

Sala das Sessões, em 13 de novembro de 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DA ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  -kl 3 2  /2018 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando um toldo na parte exterior do Posto de Saúde Familiar (PSF) 

do Bairro Siriema, aumentado desse modo a cobertura da área, local em 

que ficam os pacientes aguardando atendimento. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DA ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	 / 2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando 2 (dois) computadores, no Posto de Saúde Familiar (PSF) do 

Bairro Siriema, haja vista, a necessidade em melhorar o atendimento. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO DA ESTADO BANIA 
- Gabinete do Vereador Edilson Medeiros de Freitas - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 	 /2018. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a pavimentação asfáltica, cumulada com sinalização vertical 

e horizontal, na Avenida Pedra Comprida, no Bairro Pedra Comprida, 

haja vista o péssimo estado da rua. 

Sala das Sessões, em 13 de novembro de 2018 
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